

¡Perros de Terapia para Todos!



Voluntaria Patrice Mock, con perro de terapia Bean, ofreciendo compañía.

Un perro de terapia brinda consuelo y afecto a aquellos que están enfermos o que necesitan apoyo emocional. Estos perros viajan con sus dueños para ofrecer servicios de terapia gratuita como voluntarios. Es posible que los vea visitando pacientes en hospitales, personas en hogares de ancianos, escuelas o en áreas de desastre.

Los perros de terapia son descubiertos y entrenados por sus dueños. Una vez que el perro tiene 1 año de edad, puede comenzar a entrenar para la certificación. Los perros de terapia son puestos a prueba para saber si tienen el temperamento correcto y deben pasar el entrenamiento de obediencia y obtener su certificación AKC Canine Good Citizen (CGC).

Aunque los perros de terapia deben estar certificados para ofrecer servicios al público, no son perros de servicio. Los perros de terapia se consideran mascotas. Sin embargo, estos perros ayudan a muchas personas. Incluso brindan apoyo a estudiantes con necesidades especiales, así como a niños que tienen dificultad con su lectura.

Visite el **American Kennel Club** para obtener más información.



¿Crees que tienes un perro de terapia en casa?

Aunque cualquier animal puede ser un animal de terapia, los perros son más comunes en el programa. La raza es irrelevante; cualquier perro que tenga buenos modales, esté bien entrenado, le encante socializar con personas y otros perros, y no se asuste con ruidos fuertes y repentinos tiene el potencial para convertirse en perro de terapia.

Comienza a entrenar a tu perro lo más pronto posible. Socializa a tu mascota con nuevas personas, nuevos perros y nuevos lugares tan a menudo como puedas. Asegúrate de que tu perro busque la atención de extraños y que no lo estés forzando. Encuentra un programa de terapia local y pregunta sobre sus requisitos.

¿Por qué debería de ofrecer mi tiempo y mi mascota como voluntario?

En el 2007, un estudio realizado por UCLA demostró los beneficios de la interacción humano-animal al exponer a pacientes adultos con insuficiencia cardíaca a una visita hospitalaria de 12 minutos con un perro de terapia. Los pacientes visitados por un perro de terapia mejoraron sus presiones cardiopulmonares, niveles de neurohormonas y ansiedad significativamente más en comparación con aquellos que solo fueron visitados por un voluntario humano.

Tu tiempo como voluntario no será compensado con dinero, pero tú y tu perro de terapia serán recompensados con gratitud.

Para unirse al programa Compañía de Terapia Animal (ACT) de Animal Samaritans, visita animalsamaritans.org/animal-companion-therapy/. Sirviendo solo al Valle de Coachella.



Perros de Servicio, Perros Guía, y Perros de Terapia



Perro De Terapia Hannah

Clínicas Veterinarias

72120 Pet Land Place
Thousand Palms, CA 92276
760.343.3477

42150 Jackson Street
Suite B106
Indio, CA 92203
760.343.3477

Centro de Adopciones

72307 Ramon Road
Thousand Palms, CA 92276
760.601.3918

Beneficios Para La Salud Por Medio De La Interacción Entre Humano Y Animal

Cada vez es más evidente que la interacción humana con los animales promueve la buena salud. Es tan simple como tener una mascota y cuidarla. Como dueño de una mascota, experimentarás amor incondicional, lo que te permite desarrollar una relación fuerte con tu mascota, a veces tan fuerte como tu relación humana más fuerte. Tu mascota también se beneficia de tu afecto. Por supuesto, el vínculo humano-animal no es exclusivo de los perros. Aún así, los perros han sido unos de los mejores amigos del hombre durante más de 15,000 años.

Interactuar Con Tu Mascota Y Sus Beneficios:

- Alivia el estrés
- Fomenta la actividad física
- Mejora la salud del corazón
- Combate las alergias
- Promueve la interacción social
- Mejora la salud emocional

Es extremadamente importante comprender el valor de la interacción humano-animal. Los perros de servicio, los perros guía y los perros de terapia pueden proporcionar mucho apoyo emocional y físico a un individuo o grupo. En algunas situaciones, estos perros ayudan a sus dueños a funcionar a diario.



Niños alegres al interactuar con Zane, perro de Terapia del programa Compañía de Terapia Animal de Animal Samaritans.

Perros De Servicio Para Discapacitados Y Para Apoyo Emocional

Los perros de servicio están entrenados para ayudar a una persona con sus necesidades individuales y discapacidad única. A menudo están capacitados para ayudar a veteranos y niños con autismo, pero pueden ser entrenados para ayudar con cualquier forma de discapacidad, desde física hasta emocional.

Los perros de servicio están protegidos por la ley federal bajo la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (ADA). Un perro de servicio certificado no se considera una mascota, por lo tanto, los administradores de edificios o propietarios no pueden rechazar el derecho de un inquilino a tener un perro de servicio o solicitar un depósito por mascota u otras tarifas relacionadas con mascotas.

Los perros de apoyo emocional no requieren entrenamiento para ser animales de apoyo registrados. Para calificar para tener un animal de apoyo emocional, uno debe ser prescrito un animal de apoyo emocional por un profesional de salud mental con licencia.

Condiciones Que Pueden Calificar Para Una Carta Emocional (ESA):

- Ansiedad / Trastorno de ansiedad social
- Depresión
- Estrés
- Miedo / Fobias
- Trastorno Postraumático
- Trastorno de Pánico / Personalidad / Ánimo
- Ansiedad por Separación

Visite **USA Service Dog Registry** para obtener más información.



**USA SERVICE DOG
REGISTRATION**

Perros Guía Para Personas Con Discapacidad Visual

Los perros guía están entrenados para guiar a una persona ciega/con discapacidad visual a través de las calles para llegar de manera segura a su destino. Estos perros de trabajo son entrenados por su cuenta, luego emparejados con una persona. Hay un entrenamiento de equipo adicional para garantizar la confianza tanto en la persona como en el nuevo compañero peludo.

Cómo un perro guía ayuda a su ser humano:

- Evita obstáculos al caminar
- Se detiene en los cambios de elevación para evitar caídas, tropezones
- Se detiene para todo el tráfico entrante
- Recuerda las rutas comunes para llegar a un destino

Cómo Califican Las Personas Para El Programa De Perro Guía:

- Ser legalmente ciego
- Tener 18 años de edad o más
- Ser capaz de cuidar a un perro guía financieramente
- Ser capaz de proporcionar ejercicio para un perro joven y activo
- Tener confianza en sus habilidades de orientación y movilidad
- Ser capaz de navegar tres o más rutas de forma independiente
- Aplicar al programa

Para obtener información adicional, contacte a **Guide Dogs of the Desert.**

www.gddca.org

